

校教育目標

志を持ち、心豊かでたくましく、よく学び考える 妹背牛の子



もせうし小だより



6年生 修学旅行
「夙別川ラフティング体験」

妹背牛町立妹背牛小学校 学校だより 令和5年3月27日発行 No.13

発行：新保 秀樹 文責：渋谷 憲一

令和4年度 教育活動へのご協力に感謝

校長 新保 秀樹

3年以上に亘る予想もしなかった「新しい学校生活」…。不自由なことも多々あり、手探りで進んできた教育活動ではありました。この1年も、様々なお願いや時に無理な「ご理解」を強いてしまったにも関わらず、ご家庭におかれましては、多大なるご理解とご協力をいただき、改めまして感謝申し上げます。

すぐそこに来ている令和5年度の「新しい春」。どうか来年度も変わらぬご理解ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

春の訪れを予感させる時季となった17日(金)に、22名の卒業生が学舎を巣立っていきました。高学年となり意欲満々の時期、思いがけずがまんして過ぎざるを得なかった日々もありました。しかし22名は不自由な中にもしっかりと地に足をつけ過ごしてくれました。学校のリーダーとして、常に全校児童の先頭に立って活動してきた特にこの1年は、苦勞することも多かったと思います。その責任の重さをしっかりと受け止め、全員で力を合わせて乗り切った小学校生活の貴重な経験が、かけがえのない財産としてきっと今後生きてくると思います。ご来賓や参加学年等若干制限はあったものの、小学校生活をしめくくるに相応しい立派な態度で、感動的な卒業式をつくりあげていました。一人一人が自身の成長を実感できる満足感に溢れていました。22名の中学校での一層の活躍を願っています。

卒業式に先立つ 3/15(水)
には、5年生が会場設営や廊下装飾など事前準備作業に取り組みました。黙々と作業している姿に頼もしさを感じました。こうした学習を通して最高学年としての自覚を育ててほしいと願うとともに、4月からの新6年生としての20名の活躍が今から楽しみです。



令和5年度着任式 始業式 入学式

4/6(木) 普通登校 全校3時間 給食なし スクールバス 11:50

※ 入学式には、現状では全校児童が参加予定です

お世話になりました……職員の出・退職のご挨拶

3月で妹背牛小学校を去られる職員は3名です。これまで妹背牛小学校にたくさんの貢献をいただいた方々です。以下、本人からのお別れの挨拶です。

庄田 伸之 教諭 ～定年により退職

38年間、毎年学級担任を続けてきました。最後の4年間は妹背牛小学校でした。妹背牛小学校の子ども達は、私と仲良くしてくれる子が多くて、とてもうれしく思いました。これからは、自分の時間を、自分のために、自分の時間割で過ごし、満ち足りたものにしていきたいと思っています。大変お世話になりました。ありがとうございました。

土田 幸子 教諭

素直で優しい子ども達からたくさんの元気とパワーをもらった7年間でした。子ども達の成長を見ながら、私自身も成長させていただきました。保護者や地域の皆様には、ご理解とご協力をいただき、感謝申し上げます。大変お世話になり、ありがとうございました。

水上 万結 養護教諭

期限付きで1年、正採用で4年の計5年間、お世話になりました。子ども達の支えになれるような保健室作りを目指していましたが、私の方が子ども達に支えられていた気がします。毎日、たくさんのことを学ぶことができました。経験不足でご迷惑をおかけしたこともあったかと思いますが、子ども達や保護者の皆様のご協力をいただき、保健室経営ができました。本当にお世話になりました。ありがとうございました。

転出される職員の出任先につきましては、3月25日（土）の新聞報道をご覧ください。

ALTカレッジ・ングウェンヤさん～熱心なご指導ありがとうございました

ALTとして外国語の授業に携わっていたカレッジさんが、今年度をもってお別れすることになりました。4月からは東京のインターナショナルスクールで教鞭を取られることとなります。一年間でしたが、妹背牛小学校のみならず、中学校や保育所でも熱心かつ楽しく英会話を教えていただきました。今までのご指導に全校で感謝するとともに、カレッジさんの今後の益々のご活躍を応援しています。

<カレッジさんからのお別れのメッセージ>

I always regret to say goodbye, it brings sadness to me. Today I am very sad to say goodbye to you all. I enjoyed our English classes. Now most of you have confidence in learning and speaking English. Please do your best to continue learning and practice speaking English when you get the chance. I will always remember all of you. Let's make Moseushi shine. Thank you very much.

<日本語対訳>

私は、いつもさよならを言うたびに名残惜しく、悲しくなります。今も、私は皆さんに別れを告げることがとても悲しいです。皆さんとの英語の授業は楽しかったです。皆さんも英語を学び、英語を話すことに自信をもつようになりました。機会があれば、これからも英語を学び、話す練習を続けるよう、がんばってください。皆さんのことは忘れません。皆さんで妹背牛を輝かせましょう。ありがとうございました。

第52回妹背牛小学校卒業証書授与式

3月17日（金）、妹背牛小学校の第52回目の卒業証書授与式を行いました。今年は、国の方針によりマスクなしの参加が認められる等、感染防止対策の制限も緩和され、3年生以上の在校生も参加することができました。卒業生は、全員とても立派な姿で式に参加しました。3年近くのコロナの時代における制約や困難な状況の中でも、学習や様々な活動一つひとつを諦めずに頑張った彼らは、この日力強く中学校へ向かって羽ばたいていきました。



保護者の方々におかれましても、卒業を迎えるまで様々なご理解・ご協力をいただきました。また、卒業式の後も、学年役員さん達を中心に、たくさんのご家族が協力し、卒業生の成長の軌跡を伝えるスライドショー等の「卒業を祝う会」を開催していただきました。この場を借りまして、あらためてお礼を申し上げます。

同窓会入会式を行いました

2月27日（月）は、同窓会会長である佐田恵治様をお招きし、6年生の同窓会入会式を行いました。佐田会長からは、過去の小学校や町がどんな様子だったのかをお話いただき、あらためて、卒業生が120年以上もの長い歴史と伝統がある妹背牛小学校の同窓会会員となることの意義を伝えていただきました。



同窓会入会式では、6年生1人ひとりが卒業後の目標に向けて、それぞれの決意を発表しました。また、タイムカプセルに1人ひとつずつ記念の物を納めました。8年後の「20歳を祝う会」には、成長した卒業生達が再会し、思い出の品々を観て語り合うために、タイムカプセルは小学校で大切に保管します。

同窓会の活動について

毎年、各町内会にご協力いただき、同窓生のいるご家庭一世帯あたり200円の会費を集めています。今年も503世帯から計100,600円の会費を納入いただきました。お納めいただいた会費については以下の支払いに活用しています。

○ 児童用図書購入

今年は43冊、計77,290円の新刊を購入することができました。図書委員会が全校児童にアンケートを取り、その結果を基にして図書室に配架する本を選びました。児童にも好評で、図書室を利用する子が増えています。おかげをもちまして、図書室の蔵書数が学校図書館図書標準の定める冊数7000冊に到達することができました。



○ 卒業記念写真

卒業式に撮影する保護者と卒業生の記念写真の撮影費・写真印刷代20,000円や、卒業証書を入れる卒業証書フォルダーを同窓会会費から支出しています。

○ その他

同窓会だよりや、理事会案内等の郵送費や、タイムカプセル用のケース購入代として、集めた会費については、ほぼ全て活用させていただきました。

各町内会と妹背牛小学校同窓会会員の皆様には、小学校に対していつも様々なご協力・ご支援をいただいています。あらためまして、この場を借りてお礼を申し上げます。

